



*Dankbarkeit ist keine Erklärung, die man abgibt. Sie ist Wertschätzung des Gegebenen und Ausrichtung des Bewusstseins auf das, woher die Gabe kommt.*

(© Michael Depner, Wuppertal)

*Liebe Arche-Freunde, Unterstützer und Sponsoren,*

wir möchten uns ganz herzlich bei Euch allen bedanken für die treue Unterstützung und Hilfe in diesem Jahr. Ohne Euch wäre das alles so nicht möglich. Ihr seid mit Euren unterschiedlichsten Gaben und Eurem Engagement so wertvoll für uns hier in der Arche, ganz besonders für die Kids/Teens, denen das alles zugutekommt. Dafür ein ganz fettes, von Herzen kommendes Dankeschön!!!



Wir wünschen Euch allen eine schöne und gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und alles Gute und viel Erfolg für das neue Jahr 2018!



Liebe Grüße

Euer Arche-Team